

Pérez Abad: Hay unas medidas en el ámbito financiero que se van a tomar

Autor Administrator

Friday, 24 de February de 2017

Modificado el Friday, 24 de February de 2017

Hay unas medidas en el ámbito financiero que se van a tomar y no soy la persona autorizada, se alía el presidente del Banco Bicentenario, Miguel Pérez Abad. Asegura que desde el Gobierno están en puerta decisiones oficiales.

La institución bancaria entregó el pasado martes mil 200 millones de bolívares en créditos, en pro de la socialización bancaria con la entrega de los financiamientos y ayudas sociales con tasa de interna de retorno. Se incentivan programas comunitarios con dirección al sistema de desarrollo productivo.

El indicador caído de exportaciones del año pasado se detuvo. Asegura que se obtuvo un crecimiento de 4,5% en las exportaciones, lo que generó un punto de inflexión importante con la gestión del Ministerio de Comercio Exterior para llevar a mercados internacionales producción venezolana distinta al petróleo y sus derivados.

<https://www.el-carabobeno.com/perez-abad-unas-medidas-ambito-financiero-se-van-tomar/>